

Gemeinsamkeit und Gesundheit erleben

Kneipp-Verein Kempten feiert Jahresabschluss und Advent

Auf ein erfolgreiches Jahr konnte der Kneipp-Verein Kempten zurückblicken. Die Mitgliederzahlen stiegen kontinuierlich an und fast alle Veranstaltungen des Gesundheitsvereins fanden regen Zuspruch. Besonders rekordverdächtig sind die Teilnehmerzahlen der Nordic-Walking Gruppe, die von Monika Weitnauer geleitet wird und die, der Kulturfahrten mit Karin Wegmann.



Zufrieden zurückblicken konnte der Vereinsvorstand unter Leitung der Vorsitzenden, Ida-Anna Braun, auch auf einige Höhepunkte im Vereinsleben. So wurde Alt-Oberbürgermeister Dr. Josef Höß nach 50jähriger Mitgliedschaft zum Ehrenmitglied ernannt und das Video, das zu diesem Anlass gedreht wurde, dem Stadtarchiv übergeben werden.

Dem langjährigen Mitglied Georg Sedlmaier wurde zur Verleihung des Bundesverdienstkreuzes gratuliert. Die Informationsveranstaltung unter dem Motto „Miteinander und Füreinander“, die im Sommer an der Kneippanlage im Engelhaldepark stattfand, wurde dank

der guten Pressearbeit in der Öffentlichkeit wahrgenommen.

Eine Gruppe Vereinsmitglieder machten sich erstmals zu einer Kurwoche in das Kneipp-Bund Hotel nach Bad Lauterberg im Harz auf. Erholt und noch gesünder als zuvor kamen alle wieder zurück nach Kempten.



Beim Tag der Senioren war der Verein nicht nur mit einem Messestand vertreten, sondern auch aktiv beim Mitmach-Programm dabei. Die Yogalehrerin des Vereins zeigte den Besuchern, dass dieser Übungsweg auch für ältere Menschen mit Handicap geeignet ist.



Die kürzlich stattgefundenen thematische Wanderung am 1. Advent war trotz Dauerregens gut besucht. Es ist wohl die gute Gemeinschaft, die in den unterschiedlichen Gruppen des Vereins zu spüren ist, die Menschen auch bei „Wind und Wetter“ zusammenkommen lässt.

Zur anschließenden adventlichen Feier konnten als Ehrengäste Bürgermeister Josef Mayr, der das Grußwort der Stadt Kempten übermittelte und der evangelische Dekan Jörg Dittmar, begrüßt werden. Sehr berührt lauschten die Anwesenden dem geistlichen Wort des Pfarrers, der vom heilsamen Umgang der Menschen miteinander sprach.

Die Vorsitzende erinnerte in ihrer Ansprache an die ursprünglichen Zeichen und Symbole der Advents- und Weihnachtszeit. Mit musikalischer Begleitung von Mitglied Wolfgang Bauschmid am Klavier wurde mit traditionellen Liedern und besinnlichen Geschichten die Einstimmung zum Weihnachtsfest gefeiert. Große Freude bereitete den Gästen die sehr schöne

Tischdekoration, die anschließend als Geschenk mitgenommen werden durfte. Die roten Weihnachtskugeln, umgestaltet zu einer Vase mit frischem Grün, wurden von Beirätin Christl Hurtig in Handarbeit angefertigt. Allen ehrenamtlich Tätigen im Verein wurde zum Dank für ihr Engagement ein Präsent überreicht.



Fotos: Monika Weitnauer
Bericht: Ida-Anna Braun

Kontakt:
Kneipp-Verein Kempten e.V.
St. Mang-Platz 11
87435 Kempten
info@kneippverein-kempten.de
www.kneippverein-kempten.de

